

B 212: FDP fordert Nachbesserungen

DELMENHORST (UTE). In einem Brief an ihren Parteikollegen, den niedersächsischen Wirtschaftsminister Walter Hirche, macht die FDP-Fraktion im Rat der Stadt erhebliche Bedenken zu den Planungen für eine neue Bundesstraße 212 geltend. Zwar unterstützen die Liberalen grundsätzlich den Neubau. Doch lehnten sie die Südvariante wegen der vorhergesagten Verkehrsbelastung ab. Außerdem müsse zeitgleich mit der B 212 neu auch eine weitere Autobahn gebaut werden, um die Lücke zwischen der A 281 und der A 1 zu schließen. Darüber hinaus kritisiert die FDP „schwere Mängel im bisherigen Verfahren“. Die Varianten seien unterschiedlich intensiv untersucht worden. Daher müsse „im Raumordnungsverfahren umfangreich und gewissenhaft nachgebessert“ werden.